

# Breau-Mars

## Émouvante cérémonie

Samedi 3 octobre se sont déroulées les obsèques de Simone Bertrand à l'église de Breau. Un moment émouvant quand les petits-enfants ont déposé les bougies sur le cercueil et quand Sandrine a lu le récit imagé et tendre de sa vie. Le 30 août, sa famille et ses amis avaient fêté ses 100 ans dans la joie. Le club Lou Roussignol lui avait rendu hommage pour son action au sein de l'association. En retraite avec son mari, elle avait déployé toute son énergie à y développer les activités, à cuisiner pour les adhérents. Elle était devenue une figure du village, marraine comme l'appelaient les Bréaunais.